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今井自警消防団訓練 ／今井区　水野(公)

尾北看護専門学校実習受入

2名

19名／今井あんきの家職員

歌のボランティア 19名／新婦人の皆さん

参加者合計活動内容

愛北看護専門学校実習受入

24名

6名
6名

何でも介護相談
あんきカフェ井戸端 ／玉野さん他

　http://blog.goo.ne.jp/ankinoie
活動の様子も載せています。ぜひご覧ください。
｢今井あんきの家ブログ｣で検索してみてください。

新型コロナウィルス感染予防の為、ご相談の上中止とさせていた
だきました。（書道、生け花、傾聴、御詠歌ボランティア・あんきカ
フェ井戸端・愛北看護専門学校実習受入）

3月 4月 5月

9人 9人 9人

279件 270件 250件
宅 老 所 19人 18人 17人
総 利 用 数 897件 861件 749件

通　　　い 370件 360件 298件

お　泊　り 191件 202件 185件

訪　　　問 336件 299件 266件

10人 9人 8人
121件 104件 88件
1人 1人
8件 4件
8人 8人 8人
144件 128件 142件

グループホーム

共用型デイ 利用なし

　　　　　　　　　年月
事業所

2020年

訪問看護

あんき事業

シーツ・古シャツ・綿ならなんでも結構です。いつもご協力ありがとうございます。

年齢や資格の有無は問いません。
仕事につきながら介護の資格取得が可能です。詳細は面談で・・・

古タオル・吸収の良い古布

今回、「今井あんきの家」の事業のすべてを移転する方向で話が進んでいます。最
初はグループホーム（認知症対応型共同生活介護）だけの移転計画でしたが、通い
サービスや訪問サービスをしている宅老所（小規模多機能型居宅介護）も移転しなく
ては、経営的にやっていけないのではないかと会計士さんなどから助言を受け、すべ
てを移転することとなりました。
老朽化に伴う移転だけでしたら、今井の中での移転を考えていましたが、経営的に

今井では今後もっと厳しくなるのでは?借金をしなくてはいけないのなら、需要の多
い場所（人口の多い場所）に移るべきという意見になり、今井から出るという大きな
決断をすることになりました。この里山の風景と、20年間お世話になった土地をは
なれることに強い抵抗はありますが、「今井あんきの家」の未来を考えての決断です。
担当地区としては同じ中学校区ですので、今井在住の方にも今まで通りご利用してい
ただけます。
設計図は依頼中ですので、建設費用の概算も大雑把なものしか出ていませんが、最

近の建設費の高騰により2億円はかかると、設計士さんから言われています。この2
億をどう準備するかが一番の問題です。法人の積立資金は約7千万円です。残りの1
億３千万円を超す費用をどうするのか。当法人は今まで借入金約8千万円はすべて会
員の皆様からで、ほぼ返済が終わっています。今回も会員の皆様にご協力をいただき
と思っていますが、さすがにすべてを個人からの借入金でするのは限界があります。
NPO法人は銀行からの融資は受けにくい法人ですが、２０年の介護保険事業の実績
がありますので、銀行に相談をして融資を受けたいと考えていますが、会員の皆様で
今すぐに使わない資金を有効活用してもいいと思ってくださる方がいましたら、ぜひ
当法人に貸していただきたいです。詳細はこれからですが、よろしくお願いいたしま
す。

事務局 洪 ひとみ

あんきカフェ井戸端
8月開店日 6日(木),20日

～9：30から11：30まで～

知人の紹介で「あんきの家」の事を知り調理員としてお世話に

なっています。良い先輩スタッフに恵まれ、なれない私に指導して

頂き感謝しています。利用者さんより「美味しかった」と言って貰え

るように、自分自身が成長し、指導して頂いたことを活かせられるよ

う日々心がけたいです。宜しくお願いします。 村瀬 弘子

※コロナウィルス感染予防の為、中止になる場合もあります

日 時 ： 2020年11月23日(月祝）

午後1時開場

場 所 ： さらさくら 交流ホール

「今井あんきの家」の立地場所は、土砂災害危険区域の真ん中にありますし、建物の老朽化（耐

震）と共に近年の豪雨災害の恐れがあるため、新築移転が余儀なくされています。中学校区に一ヶ所

というのが法律のきまりですので、移転先も城東中学校区内という事で、塔野地地域に選定を進めて

います。「犬山あんきにくらそう会」が若返る過程として、代表を交替するにあたりこの20年に育った介

護力（常勤17人 非常勤27人）を財産にして、若いスタッフの更なるがんばりに期待しているところです。

代表 村田惠子

昨今のコロナ禍と気候変動による災害は今までの 「ＮＰＯ法人犬山あんきにくらそう会」の経営に関わってきた者にとって、不安と心配

が増すばかりです。築60年の民家を増改築し、スプリンクラーを設置し、家庭用エレベーターを付ける等の介護施設としての補強整備

をしてきました。これらの費用は会員皆様からの寄付や借り入れで、しのいできました。20年介護事業者として生き残れましたことは奇

跡といえます。介護保険法は次々とかわり、最初からかかわった看護師の私から言わせたら、政府の施策は「おだてて2階に上げて梯

子をとる」と同じです。地方自治体はふり回されながらもよくやってくれていると思います。「年寄りの介護は在宅支援で行く」が、国の最

近の方針です。「今井あんきの家」は20年前から在宅支援で努力してきています。これからも今井あんきの家はこれで行くしかありませ

ん。小規模多機能居宅介護をより積極的にすすめて行くことにしました。

※ 現在上記の通り日時と場所が決定しておりますが、今年

はコロナウイルスの影響もあり、どのような形で開催するかは今

後の状況を見て決定したいと思っています。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。


